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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мероприятий по улучшению финансового состояния предприятия ООО «Юнивольтс Технология» и оценка их эффективности.
Цель данной выпускной квалификационной работы состоит в проведении анализа и оценки финансового состояния ООО «Юнивольтс Технология», а так же в разработке всевозможных мероприятия по улучшению финансового состояния. 
Задачи исследования: 
1.	Провести анализ понятия финансового состояния предприятия и факторов, которые влияют на финансовое состояние предприятия. 
2.	Рассмотреть современные технологии и методы оценки и анализа финансового состояния предприятия.
3.	Провести экономический анализ предприятия ООО «Юнивольтс Технология».
4.	Провести оценку финансового состояния предприятия ООО «Юнивольтс Технология» и выявить проблемы.
5.	Разработать мероприятия по повышению финансовой устойчивости и оценить их эффективность.
Объект исследования – предприятие ООО «Юнивольтс Технолгия». 
Подводя итог вышесказанному, можно сделать вывод, что в процессе разработки инвестиционного проекта были решены следующие задачи:
–	представлена перспектива развития предприятия;
–	определен ориентир развития предприятия;
–	осуществлено планирование деятельности фирмы на ближайший год в соответствии с потребностями рынка и возможностями получения необходимых ресурсов. Эффективность инвестиционного проекта была подтверждена расчетами показателей эффективности инвестиций.
        

        
          The purpose of this final qualification work is to analyze and evaluate the financial condition of LLC "Univolts Technology", as well as to develop possible measures to improve the financial condition.
Research problem:
1.	Analyze the concept of the financial condition of the enterprise and the factors that affect the financial condition of the enterprise.
2.	Consider modern technologies and methods for evaluating and analyzing the financial condition of the enterprise.
3.	Conduct an economic analysis of the company "Univolts Technology".
4.	Assess the financial condition of the company OOO "Univolts Technology" and identify problems.
5.	Develop measures to improve financial stability and evaluate their effectiveness.
The object of study – the enterprise "Univolt Technology".
Summing up the above, we can conclude that the following tasks were solved during the development of the investment project:
–	the company's development perspective is presented;
–	the company's development target has been defined;
–	planning of the company's activities for the next year was carried out in accordance with the market needs and opportunities to obtain the necessary resources. The effectiveness of the investment project was confirmed by calculations of investment performance indicators.
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